

Retour sur le distanciel et le vécu en classe

Le retour demandé dans le cadre de la formation hybride " Ça crée collections !" est la dernière étape de la phase à distance de cette formation. Il s'agit simplement de faire un bilan de la formation et/ou de l'expérience vécue en classe.

Merci de me renvoyer ce retour pour le 10 avril 2015 au plus tard (veille des vacances de printemps).

Il ne s'agit en aucun cas d'un document servant à l'évaluation de l'enseignant. Il est plus question ici de faire un bilan général, et de pointer les difficultés qui sont restées sans réponse.

Ce bilan peut se faire seul, ou en équipe si l'on a mené un projet inter-classes. Il peut aussi se faire avec les élèves.

Toute trace et tous supports sont les bienvenus ! A titre d'exemple :

- Photos des élèves en ateliers
- Photos des réalisations des élèves
- Diaporama
- Petite vidéo
- Documents pédagogiques : fiches de préparation, etc...

Une proposition de cadre

Pour les collègues qui ne seraient pas trop "inspirés", nous proposons un cadre un peu général, proche des documents que nous avons l'habitude de travailler pour les préparations de classe.

- [Le cadre en format.pdf](#)
- [Le cadre en format.doc](#)

Finalisation / valorisation du projet.

Le travail en arts visuels, au-delà du plaisir qu'il aura procuré tout au long de l'année, prendra son sens dans sa finalisation lors de l'exposition des réalisations à Expo-Arts.